

しん

坂村 真民

心
芯
信
神
真
新
親

みんないい字だ
夜明けの雲のように
すがすがしい字だ

岩間の湧き水のように
力をつけてくれる字だ

天からの光のように
暖かく包んでくれる字だ

昨日の始業式雑感（担任発表）

◆僕の殿馬場での始業式は9回目だ。（昨年度は無かったので）赴任してきたときも校長先生から各学年の担任紹介がおこなわれた。その時の生徒（64期生3年）の反応が、すごくアットホームであたたかく感じられ、「素敵な学校に転勤して来られて、良かったなあ」とうれしく思ったことを今でも覚えています。

◆それから4月の始業式は、毎年毎年、どの学年もあたたかい笑顔（雰囲気）であふれています。73期生も、本当に素敵な学年担当・クラス担任発表だったよね。いいよねこの雰囲気、ずっとずっと君たち&教師の笑顔があふれ続けますように！
あたたかい心を！！

至極の金言

大宮司 誠 先生

学習態度もよい、
行事も盛り上がる、
あいさつもできる。
そんな伝統を引き継ごう！！

竹腰 太郎 先生

殿馬場には、頑張れる環境がある。
だからこそ引き続き頑張ってもらいたい！！
※環境は整えられといる、あとは君自身の「志」次第だと…

角谷 康司 先生

殿馬場の生徒は、あまりにも素直すぎて、悔しさを知らないのでは？と思う。
また、あきらめることに慣れてっこになっていないか？
今後、自分の皮を一枚も二皮もむけることのできるチャレンジを！！

大浦 孝雄 先生

新たな出会いを大切に。その出会いで、何に出会うのか？それが大切！！
※出会いは、「人」だけではない。スポーツでも音楽でも物でも…

成功の秘訣 自分で考え、自分で決断し、自分で行動する
素敵な人生を！！

杉田 学 先生

殿馬場は良い。
でも外の社会（世界）を観ろ、
良い学校はまだまだある（川の中の蛙になるな）
だから、怠けずに頑張れ！
わがままを抑えて！！

岩野 京子 先生

あした死んでもいいと思える
人生・日々を過ごせ！
その日、その日、一日を大切に！！